

Fitch confirma las calificaciones del Banco de San Juan S.A.

October 3, 2008

Fitch confirma en la Categoría A2 (arg) el Endeudamiento de Corto Plazo, en la Categoría A- (arg) con Perspectiva Estable a las Emisiones de Obligaciones Negociables Senior dentro del Programa Global de Obligaciones Negociables por USD 50 millones, y en la Categoría BBB+ (arg) con Perspectiva Estable las Emisiones Subordinadas dentro del mismo Programa de Banco de San Juan S.A. La calificación refleja la elevada liquidez, la capacidad de generación de utilidades del Banco de San Juan (BSJ) –consolidado– y el rol que desempeña como agente financiero de la provincia de San Juan y de las provincias de Santa Cruz, Santa Fe y Entre Ríos a través de sus controladas. No obstante, se consideró el bajo nivel de solvencia que mantiene BSJ. El nivel de capitalización, medido como PN/activos, es bajo (6.6% versus 11.8% del sistema). La política de distribución de utilidades del Grupo históricamente redujo las posibilidades de incrementar el capital vía resultados, sin embargo el último año el comportamiento fue más conservador y se estima que la elevada generación de utilidades del Grupo podría hacer frente a mayores costos en escenarios de stress. Por otra parte, el exceso en la posición de capitales del BSJ es razonable (33%). El mayor aporte a las utilidades del BSJ consolidado proviene del NBSF, el cual concentra activos por \$8,131.0 mill. (consolidado). Sus retornos son elevados y muestran un incremento anual como consecuencia del mayor flujo de intereses registrado. Hacia delante se estima que la entidad registrará un descenso de la rentabilidad debido al ambiente de inestabilidad actual que podría afectar la evolución del sistema financiero en su conjunto. La cartera de préstamos privada representa el 44% del activo total, muestra una tendencia positiva, baja irregularidad (1.4%) y una cobertura con provisiones del 122.9%. A pesar de ello, el nivel de provisiones sobre préstamos totales alcanza a 1.3% y se muestra descendente (sistema: 3.3%). La exposición al sector público representa el 23.3% del activo (sistema: 27.9%). Cerca del 67% de esa tenencia corresponde a Lebac y Nobacs. BSJ muestra una holgada liquidez: 36.4% de los depósitos, y si consideramos las Nobacs en cuentas de inversión se incrementa al 42.8% (mercado: 41.8%). Cuenta con el fondeo relativamente estable del sector público que representa el 43.8% de los depósitos totales. La entidad participó en las privatizaciones de los bancos de las provincias de San Juan y Santa Cruz, y adquirió el NBSF y, a través de este último, el NBERSA. BSJ cuenta con 27 centros de atención a nivel individual y cerca de 350 empleados. Consolidado ocupa el puesto número 8 en el ranking de activos (market share 5.4%), el número 7 en los depósitos (market share 6.7%) del sistema financiero privado, posee 213 casas y su dotación supera las 3620 personas. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar. Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires.